
Reunião Comissão de Uso e Acompanhamento do Fundo Municipal de Meio 
Ambiente - Conselho Municipal de Meio Ambiente de Cachoeiro de Itapemirim -  15 
de maio de 2025. 

Aos 15 (quinze) dias de maio de 2025, deu-se início a reunião da comissão de Uso e 
Acompanhamento do FMDA realizada no auditório do Sindicato Rural de Cachoeiro de 
Itapemirim. A primeira chamada foi realizada as 08:45h e a segunda chamada às 9:00h, 
registrando a presença dos conselheiros: Rogério Ribeiro do Carmo, representante da 
SEMURB; Oto Heinze de Morais Filho, represente da Secretaria Municipal de 
Agricultura; Fábio Di Giorgio, representante do SINDUSCON; Cláudio Vilarinho 
Moraes, representante da FAMMOPOCI; Alanna de Almeida, representante do 
SINDIROCHAS; e Elson Pereira Lacerda, representante da OAB. Justificada a 
ausência dos representantes da CRbio. Feita a leitura da pauta da reunião, a Secretária 
Executiva do Conselho Municipal de Meio Ambiente, Karina Tannure, trata do primeiro 
ponto de pauta e inicia a apresentação da prestação de contas do ano de 2024. 
Colocada em votação, foi aprovada a prestação de contas, com a ressalva feita pelo 
Conselheiro Cláudio Vilarinho Moraes, solicitando que sejam incluídas as datas referentes 
ao curso de capacitação realizado pelos servidores da SEMURB em que constam 
pagamentos de diárias. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 10:08h, 
com o presidente do conselho agradecendo a presença de todos.
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